

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-173

AMBATO, SÁBADO, 18 JUN. 2022



Plantas de tratamiento de agua potable trabajan con normalidad y sin interrupciones



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Cierre de centros recreacionales
3. Emapa ha garantizado el suministro del servicio en semana de protestas
4. Continúa plan de contingencia de la EPM-GIDSA
5. Alcalde Altamirano dialoga con organizaciones indígenas.
6. Sistema sanitario para el Mercado Mayorista en su etapa final
7. Suspensión de actividades
8. Nuevo gerente de la EEASA visita la Alcaldía de Ambato.
9. La Municipalidad capacita al Colegio de Arquitectos de Tungurahua
10. Seguridad e innovación en puentes peatonales ambateños
11. La Gran Ciudad recupera sus calles y avenidas
12. La Receta de la Vecina

COMUNICADO

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Desarrollo Social y Económico, informa a la ciudadanía que, debido a las movilizaciones que se están generando en el cantón por diferentes sectores sociales, se cerrará los centros recreacionales: La Merced y El Socavón a fin de precautelar la seguridad de los usuarios.

Esta acción, se llevará a cabo este sábado 18 y domingo 19 de junio de 2022, solicitamos a los ambateños mantenerse informados por los canales oficiales de la municipalidad, donde se comunicará de cualquier cambio o modificación a las disposiciones.



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD



Emapa ha garantizado el suministro del servicio en semana de protestas



* Servicios Básicos

Plantas de tratamiento de agua potable trabajan con normalidad y sin interrupciones

Hasta este viernes 17 de junio, la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa) ha duplicado esfuerzos para mantener cien por ciento operativas las plantas de tratamiento de agua potable: Apatug, Casigana, Tilulum y Santa Marianita, garantizando el suministro del líquido vital a los ambateños en la primera semana del paro indígena.

Estas instalaciones continúan con custodia militar, policial y guardias de la empresa, sin que hasta el momento se registren inconvenientes con las personas que participan en el paro por las medidas económicas del Gobierno Nacional.

“Seguiremos activos las 24 horas durante el tiempo que se requiera, nuestro compromiso y obligación es garantizar la provisión del agua potable en cantidad y calidad a toda la población”, indicó Xavier Espinoza, gerente de la Emapa.

cb / EM





* Desechos Solidos

Continúa plan de contingencia de la EPM-GIDSA

Aplicación del plan de contingencia para recolección de basura

Durante la madrugada y en el turno del día, del viernes 17 de junio, se realizó una de las actividades establecidas dentro del plan de contingencia que ejecuta la @EpmGidsa, referente al servicio de recolección de desechos sólidos en la Ciudad.

Continuando con los diálogos diarios con los dirigentes de las manifestaciones que bloquean las vías de acceso hacia la ruta del Relleno Sanitario en Chachoán, se armaron los grupos de camiones recolectores para que ingresen a desalojar los desechos recolectados durante los turnos.

El servicio de recolección en las parroquias alejadas del área urbana se encuentra suspendido, debido a bloqueos de vías, entre ellas están Pasa, Quisapincha, Cunchibamba.

Se aplicará en próximas horas el plan de contingencia para el establecer la posibilidad de acceso a estos lugares. Siempre precautelando la seguridad del personal y parque automotor de la empresa.

DVA / EM

#JuntosConstruimosLaGranCiudad



Alcalde Altamirano dialoga con organizaciones indígenas.



* Alcaldía

Este viernes 17 de junio, el Dr. Javier Altamirano, alcalde de Ambato, participó del diálogo entre las autoridades locales y las organizaciones indígenas que se dieron cita en los alrededores del parque Juan Montalvo, como parte del paro nacional que se desarrolla en todo el país.

“Todos debemos unirnos para luchar contra la inseguridad de la ciudad, necesitamos que la ciudad se reactive económicamente, este paro deja millonarias pérdidas en el cantón y provincia”, indicó Altamirano.

Los dirigentes indígenas, solicitan a las autoridades el cumplimiento de los pedidos efectuados por la CONAIE, a través de respuestas inmediatas. También, exhortaron que los decretos emitidos desde el Gobierno Central no se acojan por las instituciones locales del cantón y provincia.

SV / EM

Sistema sanitario para el Mercado Mayorista en su etapa final



* Red de Plazas y Mercados

Nuevos sistemas de agua potable evitarán problemas en la temporada invernal.

Con la finalidad de mejorar las instalaciones de agua potable y alcantarillado en el interior de la EPM- MMA se llevó a cabo el proyecto del Sistema Hidrosanitario, que inició el 15 de enero de 2022, actualmente la obra se encuentra en su etapa final.

Este trabajo beneficiará alrededor de 1.850 comerciantes catastrados, con el objetivo de brindar un eficiente sistema de agua potable, junto a un nuevo sistema de alcantarillado y una red contra incendios; necesidades primordiales para el correcto funcionamiento del centro de acopio que alberga alrededor de 15.00 usuarios, que visitan la empresa durante los días de feria.

La presencia constante de tanqueros de agua ha permitido contrarrestar el polvo que se levanta como consecuencia del viento, el sol y la circulación de vehículos, para evitar molestias en todos los visitantes.

JC / EM



CAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO



AMBATO
AMBATO CONSTRUYENDO LA GRAN CERRAJE



CCPDA
CONSEJO CANTONAL PARA
LA PROTECCIÓN
DE DERECHOS AMBATO

El Gobierno Autónomo Descentralizado
Municipalidad de Ambato
a través del
Consejo Cantonal Para la Protección de Derechos

—INFORMAN—

que

SUSPENDEN LAS ACTIVIDADES PLANIFICADAS

La Receta de la Vecina / Feria de los Sentidos
Última Palabra / Clausura del Centro de Formación Inclusiva
Socialización de la Ordenanza de Adultos Mayores
Conformación de la Defensoría
Comunitaria de Constantino Fernández
Club de Derechos de Adultos Mayores / Manos que Cuentan

hasta nueva disposición

en pro de precautelar la seguridad y el
bienestar de los grupos de atención prioritaria,
en el transcurso del **paro nacional**.

ccpd.ambato@gmail.com



• Alcaldía

Nuevo gerente de la EEASA visita la Alcaldía de Ambato.

En su despacho, este viernes 17 de junio, el Dr. Javier Altamirano, alcalde de Ambato, recibió la visita protocolaria del Ing. Renán Garrido, nuevo gerente ejecutivo de la Empresa Eléctrica Ambato, Regional Centro Norte S. A. (EEASA).

El objetivo de la reunión fue generar políticas públicas enmarcadas en la coordinación interinstitucional para fortalecer los servicios de energía eléctrica, alumbrado público, entre otros.

“Desde la Municipalidad trabajamos en beneficio de todos los ambateños, cuentan con nuestro apoyo para crear convenios que permitan ayudar a todos los habitantes del cantón”, indicó Altamirano.

SV / EM

La Municipalidad capacita al Colegio de Arquitectos de Tungurahua



* Social

Se presentaron los aplicativos tecnológicos del GADMA a profesionales de la construcción

La tarde del jueves 16 de junio del 2022, funcionarios de la Dirección de Tecnologías de la Información, desarrollaron una capacitación dirigida a profesionales de la construcción en el Colegio de Periodistas de Tungurahua.

Durante la charla, se explicaron temas importantes a ser considerados al momento de pensar en realizar una construcción de cualquier tipo en el cantón, se presentó el funcionamiento del 'Geoportal' aplicado a la actual normativa del Plan de Uso y Gestión del Suelo 2033 (PUGS).

Además, se desarrollaron temas en relación a las aplicaciones informáticas que posee la Municipalidad de Ambato, como el informe de uso de suelo, herramienta que sirve para consultar el tipo de negocio que se puede ubicar en un predio, el permiso de trabajos varios y el certificado de normas particulares, trámites que ahora se los puede realizar totalmente en línea.

Ver más contenido

EM / EM

#JuntosConstruimosLaGranCiudad



Seguridad e innovación en puentes peatonales ambateños



* Obras

Mantenimiento del puente peatonal en la avenida Indoamérica.

El puente peatonal ubicado a la entrada de los Tres Juanes, en la avenida Indoamérica, uno de los espacios con mayor afluencia ciudadana, se reestructura con el objetivo de mejorar la seguridad y circulación de los transeúntes de la zona.

La Municipalidad de Ambato, destina 40.456,16 dólares en el tratamiento de la infraestructura. "La obra se realiza por el deterioro, corrosión y riesgo latente para los ambateños. Se colocó una estructura moderna de alta calidad resistente a la degradación ambiental, cubierta de policarbonato, pasamanos de acero inoxidable, y el correspondiente enlucido de columnas de hormigón armado", puntualizó Roberto Supe, fiscalizador.

Con un adelanto del 95%, el proyecto finalizará en las próximas semanas, respetando el monto y plazo establecido.

El alcalde Javier Altamirano construye seguridad, fiel a no separar sus palabras de sus acciones.

AE / EM



* Obras

La Gran Ciudad recupera sus calles y avenidas

La Municipalidad de Ambato realiza programas de bacheo y mantenimiento vial permanentes.

El alcalde Javier Altamirano con el propósito de preservar la integridad ambateña, así como los vehículos que transitan por las diversas rutas de La Gran Ciudad, destina 171.600,10 dólares por año en el programa de bacheo y mantenimiento vial, a fin de proteger la integridad de conductores y peatones.

Entre los sectores que se intervienen, están: Izamba, inmediaciones de la Av. Bolivariana, Manuelita Sáenz, Santa Rosa, Atahualpa, Martínez, Nueva Ambato, centro de la ciudad, Laquigo, sur de la ciudad, entre otros.

"El proyecto abarca trabajos diarios de remoción del asfalto desgastado, colocación de nueva capa asfáltica, limpieza, y reestructuración de cimientos, interviniendo 175 metros cuadrados semanalmente, sin interrumpir el flujo vehicular del cantón", expresó Juan Pico, fiscalizador.

AE / AE

La Receta de la Vecina



* Derechos

Capacitación en Gastronomía y Derechos

La administración del Alcalde Javier Altamirano, a través del Consejo Cantonal para la Protección de Derechos, sigue trabajando en territorio con el Proyecto "La Receta de la Vecina", mismo que busca formar lazos entre vecinas y vecinos, en busca de un Ambato informado, libre de violencia e inclusivo.

Estos meses se ha trabajado en las parroquias de: Picaihua, Huachi Chico y Pilahuín, donde este proyecto ha llegado a más de 300 ciudadanos, formando redes de apoyo e impulsando medios de vida.

Próximamente el Consejo Cantonal para la Protección de Derechos seguirá visitando más parroquias y barrios.

Ver más contenido

VF / EM